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山东玲珑轿车轮胎 V 级产品

试制成功

阶段
。

第二阶段
: 2。 。5 一 2 。。 7 年

,

再投资 1
,

3 亿

元
,

建成生产达 6 00 万 m
Z

能力 的具 有多种功 能

的产 品生产线
。

预计年产值达 2
.

6 亿元
,

年利税

可达 3 0 0 0 万元
。

第二期工程
: 2 0 0 8一 2 0 1。 年

,

投资 1
.

6 亿元
,

达到年产 1 0 。。 万 m
Z

输送带生产线规模
,

形成品

种全
、

规模化
、

专业化的联合生产企业
,

年加工橡

胶制品能力 100 一 ZO0t
,

综合年产值达 5 亿元
,

年

利税达 5 8。。 万元
。

陆 蔚

日前
,

山东玲珑橡胶有 限公司半钢子午线轮

胎 V 速度级产品在开发中心的技术指导下试制

成功
。

该产品的研制成功
,

提升了半钢轿 车子午

线轮胎的科技含量
,

为进一 步开拓市场增强产品

的竞争力提供 了新的空间
。

半钢研究室紧紧围绕公司的 目标
,

在相关单

位的有力配合下
,

完成了 V ( 2 4 Ok m
·

h
一 `
)速度级

别轿车子午线轮胎 1 9 5 / s o V R 15 样胎试制
。

该产

品的研发采用全新配方和施工设计
,

花纹采用 5

种不等节距随机排列 的刀槽细缝花纹
。

其技术含

量远高于 H 级半钢子午线轮胎速度级别
,

使轮胎

的各项性能达到了国内先进水平
,

摆脱 了目前市

场上众多同类产品竞争的格局
,

实现了技术上的

创新和突破
。

刘纯宝 朱丽艳

双星集团召开

欧洲市场考察汇报会

近 日
,

双星集团在双星轮胎总公司召 开了欧

洲市场考察汇报会
,

双星总裁汪海在会上提 出
“

转

折
、

革命
、

起点
”

六字要求
,

鼓励双星人掀起新的革

命热潮
,

发扬团队精神
,

增强创名牌的信心
。

今年 5 月 17 日一 6 月 1 日
,

双星总裁汪海带

领集 团和双星轮胎总公司
、

双星机械总公 司等单

位有关领导
、

管理及技术人员一行 16 人
,

历时 16

天
,

对斯洛伐克
、

捷克
、

德国
、

法国的 6 个轮胎厂
、

5

个机械厂
、

3 个研发 中心和 1 个轮胎试验场
,

就其

先进的生产加工技 术进 行了全面深入地考 察学

习
,

并签署了富有成效的合作备忘录
。

王开良

阜新橡胶集团环宇胶带公司

正式成立

“

第七届亚太炭黑会议
”

第一次筹备会在成都召开

日前
,

由阜新橡胶集 团有限公司
、

江苏法尔胜

钢丝绳厂
、

锦州三强
、

鞍山炭黑厂共同投资 5 0 0 0

万元成 立的阜新橡胶集团有限公司环宇胶带公司

正式宣布成立
,

计划分两期进行建设
,

目前项 目进

展顺利
,

各项工作有序进行
。

第一期工程中
: 2 0 0 3

年 10 月 ~ 2 0 0 4 年上半年为第一 阶段
,

投资 5 0 0 。

万元
:

阜橡 28 00 万元
、

法尔胜 2 0 0 0 万元
、

锦州三

强 100 万元
、

鞍山炭黑厂 10 0 万元
,

年产量 3 00 万

m
,
(含现有生产线 )

,

预计产值达 1 亿元
,

预计 年

利税达 1 0 0 0 万元
,

目前第一阶段工程已进人施工

“

第七届 亚 太 炭黑 会 议
”

第 一 次筹 备 会 于

2。。 4 年 6 月 9 一 10 日在 四川 省成都市召开
。

来

自全 国各地的 19 家炭黑生产企业
,

配套材料和设

备供应商
,

有关的国际贸易公司等单位的 31 位代

表出席 了会议
。

大会组织委员会 主任
、

中联橡胶

(集团 )公 司总经理鞠 洪振 在会议 前作 了电话 指

示
,

要求我国的炭黑工业界以 国家的荣誉为重
,

齐

心协力
,

精诚 团结
,

确保 2。。 5 年的亚太炭黑会议

在中国成功举行
。

会议期 间
,

大会组委会常务副

主任
、

炭黑研究院院长范汝新作了重要的讲话
,

组
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委会秘书长 (执行 主席 )
、

炭黑研究 院副院长刘敏

介绍 了亚太炭黑会议的来源以及 以往各届的召开

情况
。

与会代表经过讨论
,

确定 了 2 0 0 5 年
“

第七

届亚太炭黑会议
”
的主办

、

承办单位
,

基本确定 了

协办单位和赞助单 位
,

并对筹办工作的进度安排

达成了共识
。

大家表示
,

将全力支持组委会 的工

作
,

确保 2 0 0 5 年的
“

第七届亚太炭黑会议
”
在中国

成功举办
。

杨 鸿

青岛黄海与山东鲁宝合建

全钢子午线轮胎

福建莆田寻求炭黑项目合作伙伴

从福建国际投资促进 网获悉
,

福建莆田正在

为
“

年产 4
.

5 万 t 炭黑
”

项 目寻求合作伙伴
。

该项

目的大体情况如下
:

合作方式
:

合资或合作
。

筹资方案设想
:

利用外资 2
.

7 亿元人民 币 (约

合 3 0 0 0 万美元 )
。

项 目建设地址
:

莆田市秀屿区东吴化工园区
。

建设规模及产品方案
:

年产炭黑 4
.

5 万 t ; 产

品方案为 N 2 0 0 系列 1
.

5 万 t
、

N 3 0 0 系列 1
.

5 万 t
、

N S OO 系列 0
.

3 万 t 和 N 6 0 0 系列 1
.

2 万 t
。

项 目建设必要性论证
:

随着社会经济的快速

发展
,

轿车已开始进人家庭
,

今后 15 年汽车市场

将有较大的发展
,

轮胎和炭黑消耗量将明显增长
。

福建轮胎生产企业主要有莆 田佳通轮胎公司
、

厦

门橡胶厂和厦门正新轮胎公司
。

目前
,

仅莆田佳

通轮胎公司
,

每年就耗用炭黑 4 一 5 万 t
。

2 0 0 8 年

前后
,

该公 司炭黑需求量将增 至每年 10 万 t
。

因

此
,

在莆田市东吴化工园区建设一座炭黑工厂
,

市

场前景十分广阔
。

内部收益率
、

投资利润率
、

投资 回收期
、

贷款

偿还期等指针的分析
:

项 目总投资 2
.

75 亿元人 民

币
,

投资利税率 29
.

9%
,

财务内部收益率 27
.

84 %
,

投资 回收期 7
.

1 年 (税前
,

含建设期 2 年 )
。

项 目建设的配套条件
:

项 目所在地的通讯
、

供

电
、

供水设施完 善
,

53 m 宽的新文公路通往 园 区
,

24 m 宽的忠东公路直通园区
,

且靠近东吴港区
。

前期工作进度 和项 目建设期设想
:

已完成项

目建议书的编制
,

福建省计委已批准该项 目建议
,

并列人省
“

十五
”

重点大中型计划项 目
。

扬子江

青岛黄海橡胶集团与山东鲁宝集团公司就合

资兴建黄海飞渡轮胎项 目于 5 月 18 日举行 了签

字仪式
。

这是青岛黄海橡胶集团加快资本动作
、

做大
、

做强
、

做优
“

黄海
”
轮胎

、

大力推进品牌战略

的又一重大举措
。

项 目双方共投资 巧 亿元人 民币
,

占地 1 0 0 0

亩用 于新建年产 1 20 万套全钢载重子午线轮胎
。

该项 目计划用 3 年时间分三期 实施
,

一期投资 6

亿元
,

形成年产 30 万套规模
;二期投资 3 亿元

,

形

成年产 60 万套规模
; 三期投资 6 亿元

,

最终形成

预定规模
。

届时年销售收入将达 20 亿元
,

利税达

6 亿元
。

青岛黄海橡胶集团自 2 0 0 3 起
,

利用企业 自身

在当今 中国轮胎行业 中所具有 的技术
、

设 备
、

规

模
、

产能
、

管理等多种优势
,

已先后与赛轮信息工

业园
、

泰山轮胎厂
、

沪河集团等进行 了合 资合作
。

此次牵手山东鲁宝集 团
,

得到了济宁市委
、

市政府

的大力支持和关心
,

历时两年有余
,

双方终于达成

协议并顺 利签约
,

并约定继续投资年产 30 0 万套

半钢轿车轮胎项 目
。

徐冬梅

原全国人大常委会委员长李鹏

视察成山集团

6 月 1 8 日
,

原 中央政治局常委
、

全 国人大常

委会委员长李鹏一行到成山集团视察
。

成山集团

董事长车宏志向李鹏委员长介绍了公司近几年的

发展情况及公司近五年的发展规划
。

在交谈 中
,

李鹏委员长详细询问了公司的产品结构情况及市

场营销情况
,

当得知成山集 团以振兴民族工业为

己任
,

积极实施品牌战略
,

争创中国乃至世界名牌

时
,

李鹏委员长对公 司的发展理念
、

经济效益增长

情况和发展思路都给予了极高评价
,

并鼓励要立

民族志气
,

争创世界名牌
。

尤其是在参观 了厂区

及全钢子午线轮胎生 产线后
,

李鹏委员长 的兴致

更高
,

特意下车与公 司董事长车宏志在成 山集团

大门前合影留念
。

王文生


